

**saint-pardoux-soutiers**

**Feu vert pour la Mam**

Le conseil municipal de Saint-Pardoux-Soutiers s'est réuni dernièrement pour son débat d'orientation budgétaire, exercice 2022.

Johann Baranger, maire de la commune, a présenté des résultats excédentaires au niveau du fonctionnement en 2021 et des résultats déficitaires en investissement correspondant à des subventions en attente.

Ces résultats sont reportés sur le budget prévisionnel 2022 qui présente, en fonctionnement, un équilibre dépenses-recettes autour de 2.041.636 €.

En investissement les montants des dépenses et recettes s'équilibrent à 2.318.501 €. Un emprunt d'environ 500.000 € pourrait être envisagé pour couvrir les investissements.

En 2022, le montant des subventions est estimé à environ

600.000 €. Les projets envisagés pourraient être revus à la baisse selon les montants alloués. En parallèle, les élus se prononcent pour le maintien des taux d'imposition directe pour 2022. Cette décision vise la prise en compte des conséquences de la pandémie et des circonstances économiques pour les habitants.

**Maison Francette : premier coup de pioche**

Les élus ont aussi fait le point sur les travaux en cours des commissions. Johann Baranger a pu annoncer l'obtention du permis de construire pour la Maison des assistantes maternelles (Mam). L'étude de sol réalisée fin mars, le premier coup de pioche pour les travaux de la Maison Francette devait être donné ce 4 avril.

Dans le champ associatif, le dépôt des dossiers de demande de subvention est possible jusqu'à la fin du mois d'avril pour un vote au mois de mai. Le conseil municipal des jeunes poursuit la création de son parcours de géocaching avec l'aide d'Ugo Dorain, conseiller numérique. Sophie Auger a dressé un bilan positif du temps de prévention routière adressé aux plus de 65 ans. Marie-France Talineau a évoqué le travail d'harmonisation tarifaire réalisé au niveau intercommunal pour la restauration scolaire et l'avancée du projet de création d'un nouveau restaurant scolaire. Le Salon d'hiver a attiré 200 personnes début mars. Une ouverture prometteuse pour la saison culturelle saint-pardousienne.